

Einladung zum virtuellen Neujahrsempfang der Initiative Umweltschutz Hähnlein Alsbach Sandwiese



Liebe Mitglieder und Freund*innen der IUHAS,
sehr geehrter Herr Vorsitzender der Gemeindevertretung,
sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Vereins- und Fraktionsvorsitzende und
Vertreter*innen der Kirchen,

ein besonderes Jahr liegt hinter uns. Die Corona-Pandemie hat uns alle vor ganz neue Herausforderungen gestellt, die uns auch in 2021 noch beschäftigen werden. Dennoch brechen wir nicht mit unserer langjährigen Tradition und laden Sie herzlich zu unserem

Neujahrsempfang

am Sonntag, dem 24.01.2021 um 14:00 Uhr
im virtuellen Format über MS Teams ([Link, siehe unten](#))

ein. Was erwartet Sie? Wir waren gemeinsam mit Diplom Forstwissenschaftler Martin Bertram unterwegs im Gemeindewald und haben mit ihm über den Gesundheitszustand unseres Waldes gesprochen.

Daraus ist ein kleiner Film entstanden, den wir Ihnen erstmalig präsentieren:

„ZUKUNFT. WALD. KLIMAWANDEL VOR UNSERER HAUSTÜR“

Im Anschluss möchten wir mit Ihnen in eine offene Diskussions- und Fragerunde einsteigen und freuen uns sehr, dass wir Herrn Martin Bertram, den Vertreter von FridaysForFuture Bensheim, Herrn Luc Châtelais und Herrn Torsten Leveringhaus, Abgeordneter im Hessischen Landtag (Bündnis 90/Die Grünen), dafür gewinnen konnten!

Bitte geben Sie diese Einladung auch an Ihre Familie, Freunde und Bekannten weiter. Sie sind herzlich Willkommen! Wir freuen uns auf einen lebhaften Austausch - in einem neuen Format, digital mit Abstand - aber gemeinsam unserer Umwelt und unserem Wald verbunden.

Einfach den Link anklicken und teilnehmen!

Mit freundlichen Grüßen

Georg Rausch
Vorsitzender

Volker Steitz
Fraktionsvorsitzender

Microsoft Teams-Besprechung

Nehmen Sie teil, auf Ihrem Computer oder auf der mobilen App

[Klicken Sie hier, um an der Besprechung teilzunehmen](#)

[Weitere Infos](#) | [Besprechungsoptionen](#)